

DUOC: 1200 GRADUADOS

Alrededor de 1200 alumnos que realizaron cursos técnicos y de capacitación en el Departamento Universitario Obrero Campesino (DUOC) recibieron sus certificados en la ceremonia de graduación que se realizó en la Casa de la Cultura "Gabriela Mistral".

Al acto asistieron el obispo Auxiliar de Santiago, Ismael Errázuriz, en representación del Cardenal Raúl Silva Henríquez; Javier Palacios, Coronel del Ejército; los coordinadores centrales del DUOC, Juan Bagá y Francisco Tokos; Humberto Zacarelli, poeta y profesor del Departamento; profesores, familiares y amigos de los graduados.

Después de la entrega de los certificados, el obispo Errázuriz señaló que "el DUOC nació lentamente y hoy es una gran comunidad". Agregó que la colaboración en esta tarea educativa es fundamental y que por parte de la Iglesia existe el reconocimiento de esta labor integradora del Departamento Universitario Obrero Campesino.

"Este es un gran día para nosotros porque hoy hemos recibido un título que acredita lo que hemos aprendido, conocimientos que nos servirán para servir mejor a nuestra patria", dijo Héctor Cavallerie, en representación de los alumnos.

Aprovechando esta ocasión se firmó un convenio entre la Escuela de Educación y el DUOC, para que en conjunto se realicen programas de capacitación para adultos.

MATRIMONIO

El sábado 20 de enero se casan Catalina Toro y Javier Castillo alumnos de la Escuela de Educación. La particularidad de este matrimonio es que la ceremonia religiosa se celebrará en la Capilla del Campus Oriente.

Jorge Chacón, administrador del Campus señaló que este es uno de los pocos casos de alumnos que deciden casarse en la universidad. "Esta vez es más curioso aún puesto que ambos contrayentes estudian en este sector".



Cursos de juguetería y artesanía.

EN RANCAGUA

Para finalizar las actividades del año Académico, cuatro Centros de Madres de la Provincia de O'Higgins, que realizaron cursos con monitoras del Departamento Universitario Obrero Campesino.

inauguraron una exposición de artesanía y juguetería.

Alrededor de 130 personas agrupadas en los Centros de Madres "Isabel Riquelme", "Rapa Nui", "Cultural El Teniente" y "Enrique Díaz" realizaron cursos sobre juguetería, repujado en cobre y estampado en género con monitoras dependientes de la Unidad de Instrucción Comunitaria (UNIC) del DUOC, que actualmente agrupa a más de 300 Centros de Madres.

Los cursos en Rancagua se realizaron gracias a un convenio establecido entre el DUOC y Desarrollo Social de la provincia, donde ambas instituciones se comprometieron a impartir cursos de capacitación a las organizaciones comunitarias.

A la inauguración de la muestra asistieron María Elena Vidal, directora de UNIC; Otilia Walker, presidenta de Desarrollo Social de la provincia, y Delia Ibáñez, supervisora de UNIC.

Solidaridad con Managua

El mundo entero se ha estremecido ante la destrucción de la capital Nicaragüense de Managua. La Universidad Católica se ha sumado a esta actitud de solidaridad y desde ya, algunas Unidades Académicas están organizando grandes campañas con el objeto de colaborar desde esta Casa de Estudios con este pueblo destruido.

La Federación de Estudiantes de la Universidad (FEUC) y el Centro de Alumnos de la Escuela de Educación comenzaron con esta medida que se ha ido extendiendo al resto de las Escuelas, Centro e Institutos.

En el Campus Oriente, avisos y carteles llamado a este acto solidario cuelgan en los pasillos y patios de la sede. "Entrega toda tu ayuda, aporta con ropa, medicamento, alimentos no perecibles".

indican algunos llamados de la Escuela de Trabajo Social por ejemplo.

"Desde nuestra pequeña comunidad contribuiremos aunque sea con un granito de arena", dijo Ramón Infante, presidente del Centro de Alumnos de la Escuela de Educación. "Haremos todo lo que esté a nuestro alcance con tal de cooperar con el país hermano, azotado por la desgracia".

Curso de Post-grado:

"ENTRENAMIENTO EXTRANJERO" PARA GRADUADOS EN DERECHO

Un curso de "Entrenamiento Extranjero" en la Universidad de Oxford (Inglaterra), ofreció el Consejo Británico de la Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica (CONICYT) a la Escuela de Derecho de esta Universidad.

El curso se desarrollará durante un año a contar del mes de octubre de 1973 y los requisitos para postular son seis graduados y tener un perfecto conocimiento del Inglés.

Entre los temas que se tratarán figuran, Relaciones Internacionales, Economía y Comercio Internacional, Ley Internacional, Análisis Político, Práctica Diplomática y una lengua extranjera.

Letras: Convocado la Asamblea

Con el objeto de discutir y planificar actividades que se realizarán en el mes de este año, la dirección del Instituto de Letras convocó a una asamblea que se realizará entre el 10 y el 12 de enero.

Agustín Letelier, director del Instituto, señaló que además de trazar planes para el próximo período académico, en el encuentro se dará a conocer la marcha de los distintos Departamentos. Se hará una revisión general del funcionamiento de esta Unidad Académica.

El temario de las jornadas incluye una visión concreta de lo que será el perfeccionamiento a través de los cursos proyectados para este período de revisión de la situación curricular de la docencia del Instituto y orientaciones que se darán a las instituciones estableciendo los requisitos, formas de control y métodos de trabajo de los docentes. Entre los puntos administrativos de la asamblea del instituto de Letras se trata el problema económico y presupuestario de esta Unidad Académica.

Agustín Letelier manifestó que la importancia de estas jornadas radica en la necesidad de conseguir un pronunciamiento de los docentes administrativos y alumnos frente a las principales necesidades que tiene el Instituto. Señaló que las peticiones de más importancia que surjan en el encuentro serán dadas a conocer al Consejo Interdepartamental para su concretización. Dijo además que el tipo de reuniones aseguran una buena información para la totalidad de los docentes, administrativos y alumnos de esta Unidad y que aunque este encuentro no tiene un carácter resolutivo, de sugerencias democráticamente planteadas por los asistentes surgirá acuerdos definitivos.

Todos los Departamentos del Instituto de Letras presentarán trabajos analíticos y a esta asamblea asistirán profesores y estudiantes de la Escuela de Educación y del Instituto de Estética.

Uno de los principales objetivos de este programa es dar a conocer los aspectos prácticos de la Diplomacia, demostrar cómo los jóvenes diplomáticos de países avanzados o en desarrollo pueden trabajar juntos y cómo llegar a comprender los propósitos y perspectivas fundamentales de sus culturas.

Dentro de los cursos se ofrecerán además programas de estudios individuales sobre algunas materias que susciten interés de los propios asistentes.

El plazo de las inscripciones vence el 30 de Abril.

TRANSPORTES

MARIO DALBOSCO M.

SALIDAS DIARIAS a las 15 hrs.

SUR

SANTIAGO - CONCEPCION
TALCAHUANO - TEMUCO
HASTA PUERTO MONTT

NORTE

SANTIAGO OVALLE
COQUIMBO Y
LA SERENA
VALLENAR COPIAPO

CRUZERO EXETER 0260

FONO 776308

(ANDRES BELLO ALTURA 0245)-SANTIAGO.

